



Pièces	12 Pièces
Superficie	325 m²
Référence	2736
Prix	1 750 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

En exclusivité, dans un écrin de verdure, cet authentique mas provençal du XVIII^{ème} siècle rythmé par le charme de 3 cours intérieures offre une surface d'environ 325m² habitables sur deux niveaux. Cette propriété unique digne d'une architecture ancestrale comprend 2 cuisines ouvrant chacune sur une cour dont une cuisine salle à manger, 2 salons avec plafond en voûte et leur cheminé, 8 chambres et 5 salles de bains. La propriété s'étend sur un terrain arboré de 4,2 hectares avec sa piscine de 15x6m. Plusieurs Dépendances viennent compléter l'ensemble, un auvent avec cheminé, un four à pain, ...

In a green setting, this authentic 18th century Provençal farmhouse punctuated by the charm of 3 interior courtyards offers approximately 325m² of living space on two levels. This unique property worthy of ancestral architecture includes 2 kitchens opening onto the courtyard including a kitchen-dining room, 2 living rooms with vaulted ceiling and their fireplace, 8 bedrooms and 3 bathrooms. The property extends over 4.2 hectares of wooded land with its 15x6m swimming pool. Several outbuildings complete the set, an awning with fireplace, a bread oven, a bedroom, a suspended terrace and a ...

GÉRARD BACON IMMOBILIER

Place Carnot - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

